

MOCIÓN

EXPOSICION DE MOTIVOS

Que en el año 2005 la línea Albacete – Valencia pasando por las localidades de Mahora, Golosalvo, Fuentealbilla, Casas Ibáñez, Alborea y Villatoya, transitaban 5 autobuses de lunes a domingo y en la línea Valencia-Albacete 4 autobuses, según se indica en los siguientes recuadros:

LUNES A VIERNES	SÁBADOS	DOMINGOS Y FESTIVOS
7:00	7:00	8:00
9:30	9:30	
13:00	14:00	
14:00	18:00	
18:00		

SALIDAS DESDE VALENCIA

LUNES A SÁBADOS	DOMINGOS Y FESTIVOS
9:00	9:00
10:45	
13:30	
17:00	

En la actualidad **solamente circula un autobús los jueves a demanda**, teniendo que llamar por teléfono por la mañana del día anterior. El teléfono para solicitar la demanda del servicio no siempre está operativo, no contestan, por lo que la demanda no puede realizarse; y en caso de un viaje de urgencia, al imponer que se llame el día anterior, tampoco se tiene la posibilidad de utilizar este servicio.

Muchos/as vecinos/as de los pueblos de la Manchuela, que viven asiduamente en Valencia; si quieren regresar a sus pueblos de origen durante fines de semana, visitas puntuales, bien a familiares o bien por otros diversos motivos; no pueden utilizar el transporte público; además, es un problema añadido, que la población es muy mayor, y al no haber transporte, se les deja incomunicados y sin posibilidad de retorno.

El mundo rural está maltratado, ciudadanos de segunda al no poder disponer de un servicio de transporte, si comparamos que en las ciudades el transporte urbano está dando servicio en todas horas, con o sin viajeros, siguiendo un

itinerario marcado; y aquí, no podemos disponer al menos de un autobús diario que nos posibilite comunicarnos en cualquier día con nuestros familiares, localidades, entre provincias y comunidades. Ciudadanos de segunda, a los que, en definitiva, se nos está vulnerando el derecho fundamental a la libre movilidad.

Nuestra zona siempre ha estado muy bien comunicada con el Levante. Muchos jóvenes estudian en Valencia en especialidades que no están en nuestra provincia y que por cercanía deciden realizar sus estudios en la Comunidad Valenciana, con la dificultad de venir los fines de semana y vacaciones a sus pueblos donde tiene su residencia habitual.

La disponibilidad de transporte público a parte de mejorar las comunicaciones favorece una adecuada gestión de recursos desde el punto de vista medioambiental, con ahorro de consumo de combustibles y productos energéticos, que los hacen más sostenibles, frente al transporte privado.

La puesta en marcha, de esta línea de autobuses, facilitaría la conexión y comunicación con los pueblos ya reconocidos de la España Vacía, Balsa de Ves, Villa de Ves, Casas de Ves y Villatoya.

Por todos estos motivos, es por lo que

SOLICITAMOS

Comunicación por carretera, a través de una línea de autobús diario, de lunes a domingo, desde Albacete a Valencia y de Valencia a Albacete, pasando y con parada en los pueblos de Mahora, Golosalvo, Fuentealbilla, Casas Ibáñez, Alborea y Villatoya.